



「卒業生の皆さんへ」

P T A 会長 梶原 裕史



した貴重な時間は何年たつても忘れないでしょう。

この春に稻井中学校を卒業する皆さんは不安と共に新しい生活に向けての期待も大きいくことと思います。

「いつでもなんでもいつしょくけんめい」

この稻井中の合言葉を卒業しても忘れずに何事にも失敗

を恐れずチャレンジする事が大切です。稻井の素晴らしい

環境の中で経験したこと、そ

して卒業とともに別れてしまふ仲間のことを忘れずに皆さ

んの今後の人生に向けて頑張

つて下さい。いつか皆さんが

て温かく時には厳しく指導し

てくださった先生方と学び、

振り返るいろいろな思い出

が出来たのではないかと思いま

す。一、二年生では日々勉

強と部活動の両立をし、三年

生は部活動の締めくくりから

進路に悩みながらも勉強を頑張り、あつという間の三年間

ではなかつたでしようか。楽しい事も辛い事もあったと思

いますが、稻井中学校で過ご

第121号

平成31年3月8日

発行者
稻井中学校 A 部
校長 菊地 正明



「卒業を祝つて」

校長 菊地 正明

ご卒業おめでとうございます。

皆さんは長い歴史と伝統のある稻井中学校第七十二回生になります。

一年生では「創立七十周年」を祝い、二年生では、「校舎老朽化対策及びトイレの洋式化工事」があり、三年生では「平成最後の

年」の卒業で歴史に残る卒業生となりました。

さて、皆さんが三十歳になつた頃はどんな世の中に

なつてているでしょうか?

第四次産業革命に突入し、

自動車の全自動運転などは

当たり前で、人類の知能を

超えたAI（人工知能）が、

社会を大きく変え、今の人

の仕事の半分以上を人工知能とロボットに取つて代わられる社会が来ることが予想されています。そのため、皆さんの生き方や仕事に大きな影響を及ぼす厳しい時代になるかもしれません。

しかし、例えそれがどんなに厳しくとも皆さんはそれを乗り越えていかなければなりません。よって今後は、人工知能の苦手な分野、例えば、新しいものを創り出す創造力や、文章の行間を読み取る読解力、相手を思いやる心、人の痛みを感じ取り、人の命を大切にする心、さらには物事を多方面から見て、考え方表現する力などを日々の勉強と努力によって、身に付ける必要があります。厳しいようですが、その覚悟をもつて頑張つてほしいと思います。

皆さんの人生に幸多かれと祈ります。



三年生の皆さんへ

三年学年部長 三浦なを子



柔らかな日射しに春の訪

れを感じる季節となりました。卒業を迎えてきました

三年生の皆さん、保護者の皆様誠におめでとうござい

ます。入学した時はまだどうなさが残る入学式から、

三年。ずいぶんと頼もしい表情に成長したなど感じ

ました。身長も伸び、体格

も大きくなり、心身ともに発達を遂げた三年間。

運動会、文化祭、中でも



すが、家族をはじめ、先生や地域の方々など多くの人が見守られて来たことを忘れないでください。

この学校で多くのことを学び、経験し、時には涙を

し喧嘩もし、大声で笑い、かけがえのない多くの仲間

ができたことでしよう。中

学校、三年間の人生の中

で最も大切な時期をこの稻井

中学校で過ごすことができたこと、素晴らしい先生方や

友人に出会えたことは、これからの長い人生の中で大き

な宝物となるでしょう。

春からは、それぞれが新

しい道へと巣立ち羽ばたいて行きます。新たな友人と

出会い、また、一から人間

関係を築いていくことじ

よう。自分自身の考えをしつかり持ち、そして周囲の

人へのやさしさ、感謝、思

いやりの心を忘れず大切に

過して下さい。ご指導頂きました、先生方に深く感謝

申し上げます。

「花一人開く（咲く）にあ

らず、春風來たりて開くな

り」（花は美しく咲いてい

るが、自分一人で咲いてい

るのではない。大地の恵みを受け準備し、最後に春風

という自然界の力を受けて咲くのだ。）という意味で

す。今、卒業という美しい花を咲かせている皆さんで



の自分へ

東京での働きぶりはどうですか？お金使いすぎたなよ！
車の免許をとつてはたういてますか？
まじめに仕事がんばって、家を建てる！
汚い人間に負けずに頑張ってください。
中学校生活に悔いはありませんか。
タバコ絶対吸うなよ。たのもよー！
活舌丈夫ですか？他人の意見にのまれて自分を見失うな。
がんばれ、オレ。ファイト！はい、オッパッソー！
毎日笑つてますか？ちゃんと貯金していい人見つけてね。
年とつてますか？生きていますか？色々がんばれ！
毎日充実していますか？
自分のやりたいことを続けてますか？頑張つてください。
ちゃんどはんたべてますか？これ以上太るなよ。
自暴自棄になつていませんか？食べすぎに注意してね。
毎日充実していますか？毎日笑つて過ごせていますか？
今何をしていますか？ちゃんとお金貯めとけ！
お金持ちになつて人生エンジョイしてますか？
海外飛び回つてますか？人生楽しんでください！
お疲れ。今まで大変だったけど頑張ったな。
体に氣をつけてがんばっ!!アルワン飲めよ!!

健康に生活していくですか。安定した生活をしてください。
はたらいでいますか？がんばつて。
働いていますか？自分に負けるなよー。
生活は楽しいですか。仕事がんばつてください。
ギターうまくなつてますか？
カンボジアでの生活はどうですか？ねこひろしに負けるな。
ちゃんとアニメ見てつか？マンガもちゃんと読めよ！
結婚してますか？女子は可愛いですか？
げんきですか？かぜひくなよ。
ほじほどにがんばれ。

赤坂 優斗	阿部 紅雅
小野寺 優斗	阿部 拓隼
神山 真慧	佐藤 優輝
菅原 海都	岡 大樹
杉山 怜	大野 真杜
高橋 聖斗	三浦 茂平
高橋 知寛	村上 周汰
木本 琉月	木村 瑞月
山田 瑞	渡辺 匠海
川西 悠	松川 曜陽
及川 亜美	栗野萌々香
木村 聖月	大野 星南
櫻井 実歩	佐藤風生花
高橋 千葉	佐藤ももか
高橋 彩華	日野 希星
三浦 祐希	



自分は二十五歳で、何かの仕事についているはずです。阿部
政治家は楽しいですか？お前の力で世界を変えてくれよ。阿部 広夢
人生大切に。頑張れよ！

自分の生活に満足しますか？人生楽しめよ！
夢を叶えていますか？楽しく過ごしてください！

あなたは今何をしていますか？楽しんで人生過ごせよ。後藤 啓太
健康第一で体調管理をしっかりとー急救車はやめて。佐々木羽琉斗
どんな生活してますか？色々と頑張つてください。

自分したいことはできていますか。今はできます。佐藤 海人
人生楽しんでいるかい？楽しんでくださいね！！

仕事はうまくいくてる？ヤバイ女に手を出すなよ！
かわいい人と結婚していますか？子供はいるのかな？

いい人になつてくれよ。ゲームばつかしてたなよ。
やりたいことをやつて楽しんでるか？頑張れよ！

社会科教師になりましたか。好きなものこそ上手なれ！本吉 悠馬
毎日楽しい生活を送っていますか？卓球も頑張れ！

仕事は慣れましたか？人生楽しく生きとね！

困難を乗り越えて、頑張っていきましょ！

介護士になつて自分の好きなことをしていますか。頑張れ！

悩みがあるならば、迷わずにある小説を読んでくださいね。

雄也くんにたくさん会えてますか？夢を叶えてね！

身長は伸びましたか。自由に生きてください。

自分の好きなことをしていますか？人生一度きりだよ。

どんな仕事をしていますか？いつまでも楽しく元気に!!

玉上 真剣佑に会いましたか？これからも楽しく過ごしてね。

お元気ですか。今の生活はどんな感じですか。

前を向いて、諦めないで、頑張つてください。

阿部優明花 尾崎 天音 小野寺美穂 梶原 弓佳 高橋 紀香 首藤 七愛
松川 陽南 松川 藍海 松浦 百花 羽音 真歩 真歩

立志式

堂々!! 平成最後の立志式

二学年部長 杉山まさ子

立志式とは「元服の儀」

が元になつてゐると言われ、今までいう成人式で、昔は十四歳で志を立てて成人としての責任を全うすることを誓う儀式だつたそうです。

それに習い稲井中学校ではPTA主催で立志式がずっと実施されてきました。私たちは二学年部役員は専門部員の皆さんと協働し、先生方のお力を借りりして十月から準備を進めてきました。立志式を二月十六日に開催することができました。

立志式にはご来賓の皆様や先生方、そして保護者の見守るなか一人ひとり「十四歳の決意」を堂々と発表しました。平成最後の立志者たちの振る舞いは、四月からの最上級生となる覚悟をも感じさせ、この学年は立派だったと言われるような一年になることを期待させてくれました。

第二部は万石浦出身の方笑アバンギヤルドさんによる漫談と南境有志の皆さんによる餅つき大会でお祝いしていただきました。ありがとうございました。

「笑」を胸に

二年一組 松川 慶吾

二月十六日に私達二年生は、立志式を行いました。

皆それぞれ漢字一文字を選び、将来の決意を堂々と発表しました。

私は、将来何事もなく平和に笑って生きて行きたいということと、皆も幸せに笑顔が絶えない人生を送ってほしいという願いから、「笑」という漢字を選びました。

発表後、「万笑アバンギヤルド」というお笑いの二人組がおもしろい漫才をしてくれば、皆のおばあさん達が餅作りを手伝いに来てくれたりしました。

この立志式で皆自分の目標がはつきりしたと思います。感謝の気持ちを忘れず、人生を楽しんでいきます。

立志式を終えて

二年一組 三浦 蓮

私たち二学年三十六名は、二月十六日に立志式を行いました。

一人一人が立志の決意を発表しました。私はぶれずに自分をしつかりともち自立した立派な大人になりたいので「自」という文字を選びました。他にも「愛」や「彩」、「友」など漢字一文字に自分の思いを込めた素晴らしい字を発表していました。

立志式をきっかけに自分の将来やなりたいものを考えることができました。自分たちらしい楽しく幸せな人生を送っていくために自分に何ができるか、何をするべきなのかを考え立志の決意で述べた志を胸に、これから的生活を送りたいです。

その後、「ニユーソーラン」をインストラクターの人に教えていただきました。クラスに分かれてオリジナルの振り付けを考え、作り上げました。

その後、インストラクターの方々にクラスごとに「ニユーソーラン」を教えてもらい、クラスごとに考えた振り付けも加え、とても個性的なニユーソーランになりました。

二日目は、角館をグループで回り、美術館や武家屋敷の見学など充実した時間でした。

秋田芸術体験活動で学んだ、表現力や協力することを生活の中で生かしたいです。

秋田での思い出と学んだこと

秋田に行つて学んだこと クラスの壁を越えて 強くなつた団結力

一年一組 梶原 真央

私たち、秋田芸術体験活動を通してたくさんの楽しい思い出ができました。

最初に訪れた田沢湖は、思っていた以上に大きく興奮しました。田沢湖を前にして食べた弁当は最高でした。

次にわらび座の「北前ザンブリコ」を鑑賞しました。役者さんの演技物語もよく分かりました。

その後、「ニユーソーラン」をインストラクターの人に教えていただきました。クラスに分かれてオリジナルの振り付けを考え、作り上げました。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

今回の合宿で学んだことを学校生活でも生かしたいです。

秋田芸術体験活動で学んだこと

一年二組 日野 優希

十月三十日からの二日間、私達一年生は秋田芸術体験活動を行いました。

一日目は、わらび座で「北前ザンブリコ」を鑑賞しました。役者さんの演技に迫力があり、すばらしい演劇でした。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

二日目は、角館でグループごとに自主研修をしました。お土産を買ったり、見学をしたりするなど楽しく活動できました。

今回の合宿で学んだことを学校生活でも生かしたいです。



